

Comité International

Action de secours en Espagne.

Le présent numéro publie en hors-texte une série d'illustrations qui ont été envoyées au Comité international de la Croix-Rouge par ses délégués en Espagne.

Ligue

Célébration du soixante-quinzième anniversaire de la fondation de la Croix-Rouge et de la Convention de Genève.

Voir ci-dessus, p. 81, la communication conjointe n° 22.

Afrique du Sud

Don de la Croix-Rouge sud-africaine pour les victimes du conflit sino-japonais.

Le 24 janvier, le Comité international de la Croix-Rouge a reçu de la Croix-Rouge sud-africaine un don de 12.150,60 francs suisses pour les victimes du conflit sino-japonais.

Argentine

Nouveau don de la Croix-Rouge argentine pour les victimes de la guerre civile en Espagne.

Le 30 décembre 1937, la Croix-Rouge argentine a fait au Comité international de la Croix-Rouge un nouveau don de 1.803,30 francs suisses pour les victimes de la guerre civile en Espagne.